

# 多度中小たより

た ど なか しょう

新年度が始まって1週間あまり。4月9日には、雨上がりの桜満開の中、ピカピカの1年生が多度中小学校の門をくぐりました。6年生の優しいエスコートで式場に入った1年生は、緊張しつつも立派に入学式を終えることができました。これで、多度中小学校の子どもたち343名がそろいました。みんなで、一人ひとりが幸せになる学校にしていきたいと思います。

子どもたちには、次の4つのことを頑張ろうという話をしました。

た

たくさん  
ねよう

『寝る子は育つ』といます。十分な睡眠は情緒の安定にもつながります。各家庭においても、子どもたちが眠りやすい環境を整えていただけるとうれしいです。

めざせ！早寝・早起き・朝ご飯!!

ど

どンドン  
おはなししよう

自分の思いを相手に伝えられる子になってほしいと思っています。大人は聞き役です。聞いてくれる人にはたくさん話します。ぜひ、相づちをうつなどして子どもたちにたくさん話をさせてあげてください。

そして、自分なりの答えを見つけられるといいですね。

な

なんでも  
たべよう

体は食べ物で作られます。咀嚼することで脳の働きもよくなると言われます。嫌いなものにもきつと大切な栄養が隠れています。少しずつでも食べられるように声かけいただけるとうれしいです。（食物アレルギーのある人は食べられるものの中で調整してくださいね）

か

かんしゃのきもち  
つたえよう

ありがたいの気持ちを相手に伝えると、言われた人はとても温かい気持ちになります。大人も子どもも同じです。褒めてもらったり助けてもらったり、自分のために何かしてもらったら必ずありがたいという気持ちをつたえましょう。

一人ひとりの成長が今からとても楽しみです。

# チーム担任制って??

多度中小学校は、今年度からチーム担任制を行います。これまでのように、「〇年△組 □□先生」というのではなく、『〇年生 ～先生・～先生・～先生』という具合に、チームで指導に当たるといふものです。教科担任もいますので、1クラスに何人もの先生が関わることとなります。

もちろん、子どもたちからの相談等には、どの先生も対応できます。多度中小学校には、たくさんの先生がいますので、子どもたちにとってもきっと話しやすい環境になっているのではないかと考えています。

今年度からスタートしたやり方ですので、教師も試行錯誤ではありますが、子どもたちのためにチーム一丸となって指導支援して参りますので、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

困ったことがあったら、  
きっと いろんな先生が  
相談にのってくれるよ。



<学校ホームページ URL><http://www.kuwana-c.ed.jp/tadonaka-e/>  
現在の ID は「tadonaka」、パスワードは「tadoyama1234」です